

## Berichtigung

Durch ein Versehen wurden bei dem Bericht „Zur Rekonstruktion des barocken Gartens von Weikersheim“ in der Ausgabe 2/1995 dieses „Nachrichtenblattes“ die Bilder 10 und 12 vertauscht. Die „heutige Zielplanung“ ist auf S. 70 rechts dargestellt, während auf S. 72 der 1862 genehmigte Plan abgebildet wurde.

Wir danken Herrn Armin Hauenstein, der von der OFD Stuttgart mit der Ausführungsplanung und der Bauleitung für die Instandsetzung des Schloßgartens von Weikersheim beauftragt wurde, für diesen Hinweis.

G.F. Kemper